

Comarca

La carretera de Llanos a Herencia será mejorada

Redacción

La Diputación invertirá en mejoras de la carretera que une Llanos de Caudillo y Herencia. Para ello, la CR-341 recibirá una lechada bituminosa. Este tratamiento emplea para el sellado de pavimentos abiertos, envejecidos o fisurados; para la obtención de superficies antideslizantes, por su textura áspera; o con fines estéticos, incluyendo en este caso pigmentos colorantes.

En los meses previos, Llanos se beneficiaba de la puesta en marcha de una ludoteca y una potabilizadora, que inauguraba el presidente de la Diputación, Nemesio de Lara y que ha supuesto una inversión de 300.000 euros. En concreto, la ludoteca fue financiada por la Diputación en un 41% aproximadamente y el propio Ayuntamiento en un 59%, suponiendo la inversión total 56.177 euros. Por su parte, la Estación de Tratamiento de Agua Potable, con un coste de casi 260.000 euros, ha sido cofinanciada por la Consejería de Ordenación del Territorio y Vivienda (68%), la Diputación de Ciudad Real (29%) y el Consistorio (3%).

"El estado de bienestar existe y tiene que existir en Llanos lo mismo que existe en cualquier otro pueblo o ciudad más grande que éste", según dijo el presidente durante las intervenciones de estas nuevas infraestructuras.

La población ofreció la amplia gama de recursos de que dispone

La Solana destacó en Capacitalia.10

Redacción

El Ayuntamiento de La Solana tuvo en el I Salón Nacional para la Capacidad, Capacitalia.10 un stand donde mostró sus centros especializados y ofreció a todos los visitantes todo aquello con lo que cuenta la ciudad en este ámbito. El alcalde, Diego García Abadillo, encabezó la am-

plia representación de La Solana en el acto de inauguración.

Por lo demás, La Solana hizo gala de recursos con la Unidad de Educación Especial en el CEIP 'Romero Peña', el Centro de Desarrollo Infantil y Atención Temprana (CDIAT), centros de atención a personas con discapacidad como el Centro Ocupacional 'Virgen de Peñarroya', cen-

tros residenciales como las viviendas de apoyo o el Centro Integral de Atención a Personas con Discapacidad Psíquica Gravemente Afectados (CADIQ) 'El Pilar'.

Los diferentes recursos de empleo de fundaciones y asociaciones se incluyen también en todas las acciones que se están realizando para dar más opciones a los que más lo necesitan.



El Centro de Atención a Discapacitados Intelectuales Gravemente Afectados 'El Pilar' celebró jornada de puertas abiertas, con la presencia de autoridades como el delegado provincial de Salud y Bienestar Social. Ricardo

Ruiz, junto al alcalde solanero y el resto de ciudadanos, tuvo ocasión de conocer sus cinco módulos de vivienda, en los que pueden residir hasta 40 personas en total. Y ofrece también una docena de plazas como Centro de Día.

Poblaciones de la comarca se benefician de convenios hidráulicos

Redacción

El consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, Julián Sánchez Pingarrón, ha firmado recientemente convenios de colaboración para obras hidráulicas con 24 municipios de la provincia, entre ellos cinco del Alto Guadiana-Mancha. Una actuación que, con una inversión total de 3,6 millones de euros, beneficiará a más de 67.000 habitantes. De esta manera, el Gobierno regional mantiene la inversión en convenios de obras hidráulicas, ya que el agua es una política prioritaria para Castilla-La Mancha, señaló el consejero.

En el caso de este territorio, las localidades beneficiadas con Carrizosa, La Solana, Llanos del Caudillo, Puerto Lápice y Villarrubia de los Ojos. Y la actuación, enmarcada dentro del convenio marco de colaboración entre la Consejería de Ordenación del Territorio y Vivienda y la Diputación Provincial de Ciudad Real, está destinada a mejorar sustancialmente las redes de agua, contando con una dotación presupuestaria global de 10 millones de euros.

De los municipios beneficiados un total de 16 cuentan con menos de 2.000 habitantes, "un dato que demuestra el esfuerzo que realiza el Gobierno regional para garantizar una plena igualdad de oportunidades a todos los ciudadanos, independientemente de su lugar de origen o residencia, al tiempo que se impulsa el desarrollo rural, dotando a los pequeños núcleos de población de infraestructuras que les permitan desarrollar actividades económicas alternativas y frenar la tendencia al despoblamiento".

Pero, además de estas pequeñas actuaciones, el Gobierno regional apuesta por las grandes obras de abastecimiento, como las que se están ejecutando en la provincia de Ciudad Real (la Tubería a la Llanura Manchega, el abastecimiento a los Campos de Montiel o a la Comarca de Almadén), y todas ellas comparten el objetivo de garantizar el agua en cantidad y calidad a todos los ciudadanos.

Por último, el consejero recordaba en el acto de la firma que el II Plan Director de Depuración, aprobado en enero, reserva a la provincia de Ciudad Real 165 millones de euros.

Daimiel congregó a autoridades regionales al estreno del documental 'Caza de Brujas'

Redacción

El director general de Ordenación y Evaluación, José Luis López Hernández, reiteró en Daimiel el compromiso del Gobierno de Castilla-La Mancha de fomentar y desarrollar campañas de sensibilización dirigidas a los propios ciudadanos y a los jóvenes para contribuir a acabar con el estigma social que aún existe en torno a la enfermedad mental y a las personas que la padecen.

López, que presidió en octubre en el teatro Ayala de Daimiel el estreno del cortometraje "Caza de Brujas", proyecto realizado por los usuarios del Centro de Rehabilitación Psicológica y Laboral (CRPSL), mostró su satisfacción por la culminación de un trabajo que "nos muestra en pocas imágenes lo que sienten muchas personas que se sienten diferen-

tes dentro de nuestra sociedad", aseguró, para animar tanto a los profesionales como a los usuarios a "participar en proyectos como éstos, que sin duda no dejarán indiferente a ninguna persona".

El director general recordó

que una de las prioridades del Gobierno regional, así como de la Consejería de Salud y Bienestar Social para los próximos años, será continuar desarrollando campañas de divulgación y sensibilización social para erradicar el es-

tigma que afecta a estos colectivos y que les permita desarrollarse plenamente, conseguir un trabajo y lograr su autonomía económica y todo en un entorno lo más normalizado posible.

José Luis López, que estuvo acompañado en el estreno de "Caza de Brujas" por el alcalde de Daimiel, José Díaz del Campo; el director de la Fundación FISLEM, José Antonio Contreras; el delegado de Salud y Bienestar Social en la provincia de Ciudad Real, Ricardo Ruiz, familiares, profesionales y usuarios del CRPSL, manifestó que la Consejería va a seguir potenciando el diagnóstico precoz y la atención temprana para ofrecer una atención integral a las personas con enfermedad mental y mejorar su calidad de vida que les ayude "a sentirse ciudadanos de pleno derecho en nuestra sociedad".

El documental

El documental "Caza de Brujas", que tiene una duración de 25 minutos y en el que participan 15 personas -entre usuarios y profesionales del CRPSL de Daimiel-, narra la historia de una joven que es rechazada por sus propios vecinos por el mero hecho de haber recibido como legado una maldición. Con este argumento, los usuarios del CRPSL quieren mostrar a los espectadores y al público en general, cómo se puede sentir una persona que es considerada "diferente" por la sociedad y que lo único que reclama es poder desarrollar una vida normalizada, en su propio entorno y sin ningún tipo de discriminación. Este cortometraje ha sido elaborado dentro de las actividades de talleres audiovisuales que promueve el centro de rehabilitación psicológica y laboral.